



Eröffnung des Paula Becker-Moderohn-Hauses in Bremen.

Wie wir bereits vor einigen Tagen in den letzten Funknachrichten berichteten, hat die Stadt Bremen zu Ehren der bremischen Künstlerin, Paula Becker-Moderohn, ein Museum geschaffen, das feierlich eröffnet wurde.

Das Museum wurde durch den Bremer Architekten, Professor Bernhard Noetger, erbaut, nachdem der künftige Bremer Generalkonsul Dr. Ludwig Roselius die dazu benötigten Mittel zur Verfügung gestellt hatte. — Unser Bild zeigt das Paula Becker-Moderohn-Haus.